
ATA DA DECIMA REUNIAO DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DA MARINGA 

PREVIDENCIA. Aos trés dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, reuniu-se 

o Conselho de Adrninistraçao da Maringé Previdência, ordinariarnente, na sede da 

mesma, corn a presença dos membros: Wilson Antonio Braz (Presidente), Damaris 

Gonçalves Josepetti (Secretária), Arnilton Dantas, Douglas Vilardo Galvão, Edson 

Paliari, Hermes Salgueiro da Silva e Miguel Campanha Junior. Estiveram presentes, 

tambérn, a Diretora Superintendente, Cinthia Soares Amboni, o Diretor de 

Administraçâo e Patrimônio, Jansen Miliorini da Silva, e o Presidente do Comitê de 

Investimentos, José da Silva Neves, e o contador, Edmar de Oliveira Carvaiho. 

Iniciando Os trabalhos, o Presidente agradeceu a presença de todos, passando ao 

Item I - lnforrnaçöes referentes novas alocaçoes de investimentos aprovadas. Foi 

apresentado pelo Comité de Investimentos informação sobre a alocação dos recursos 

financeiros superavitârios dos repasses das contribuiçöes previdenciárias do Fundo 

Previdenciário, no valor de R$ 3.537.173,98, tendo sido repassados em 27/04/2018, 

R$ 900.000,00, e em 30/04/2018, R$ 2.637.173,98, que foram aplicados no Fundo 

Caixa FIC BrasH Gestâo Estratégica. 0 Comitê de Investimentos apresentou, tambérn, 

o andamento de outras alocaçães dos recursos financeiros aprovadas na reunião do 

dia 03/04/2018: R$ 11.462.826,02 no Fundo Caixa FIC BrasH Gestão Estratégica; 

resgatado o valor total do Fundo Grou Valor FIC FIA/BRZ, devido o mesmo estar 

ocasionando o desenquadramento da carteira, no valor de R$ 5.138.483,17 que foi 

alocado para o Fundo Caixa Fl Brasil IDKA 2 RF LP; foi resgatado o valor R$ 

5.000.000,00 do Fundo IDKA 2 para o Fundo ltaü Phoenix Fl, que será efetivada no 

dia 03/05/2018; as alocaçöes restantes serão efetuadas gradativamente, corn o 

comprornisso de comunicar o conselho a cada investimento alocado. Item II - 

Assuntos Gerais. A Diretora Superintendente informou que foi feito o teste seletivo 

para contratacão do estagiério de arquitetura, tendo sido aprovados cinco candidatos, 

cujos perfis serão analisados pelo Secretário Municipal de Planejarnento, Celso Saito, 

para a contrataçäo. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, lavrando-se 

a presente ata que, depois de lida e aprovada, segue devidamente assinada.x.x.x.x.x.x 
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